



- Einzellaufen
- Paarlaufen
- Formationen
- Showgruppen



- ◀ Solotanz
- ◀ Paartanz
- ◀ Schaulaufen
- ◀ Showtanz



# *Karneval 2009*

## *- RRD Wuppertal beim Rosensonntagszug -*



Die Ronsdorfer Roller舞者 nahmen zum zweiten Mal in Folge am Rosensonntagszug in Wuppertal teil.

Überwiegend auf Rollschuhen starteten mehr als 30 Vereinsmitglieder beim Karnevalszug in Oberbarmen. Alles tanzte entlang der Strecke auf dem Weg nach Elberfeld zur Musik, welche vom Anhänger hinter „Pinky“ dem Vereins-Bus ertönte. Die jüngste Teilnehmerin, welche die gesamte Strecke auf Rollschuhen zurücklegte, war die dreijährige Carolin. Sie versprach, im nächsten Jahr wieder dabei zu sein.

Die RollkunstläuferInnen zeigten, dass Hebefiguren und Tanzchoreographien auch auf der Straße möglich sind.

Unterstützt wurde der RRD Wuppertal – wie auch im letzten Jahr – von der Skateschule NRW.